

Pressebericht -Mitteilung

Schützen treffen sich in Erlenbach

Die erste Delegiertenversammlung nach der Gründung des Schützenbezirks Starkenburg findet am Freitag, den 06.04.2018 um 20.00 Uhr in der Sporthalle in Erbach-Erlenbach statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Bezirksschützenmeister
2. Totengedenken
3. Mitteilungen aus Bezirk und Verband
4. Berichte aus dem Vorstand
5. Verschiedenes

Anträge zur Versammlung sind an den Bezirksschützenmeister Florian Keil zu richten.
(Kontakt Daten siehe Homepage Bezirk 38 -Vorstand).

Auf eine rege Teilnahme freut sich der Bezirksvorstand.

[Karl-Heinz Heil](#)
[Referent Presse Odenwald](#)
[Bezirk 38 Starkenburg](#)